



> RENENS

Développement urbain

Le futur quartier Renens Entrepôts dévoile son nouveau visage. Il sera réalisé par le bureau d'architectes Jean-Baptiste Ferrari & Associés SA à Lausanne.



Entre 30000 et 40000 nouveaux habitants sont attendus dans l'Ouest lausannois ces cinq prochaines années et la ville de Renens se trouve au cœur de ce développement. Le secteur dit des «Entrepôts», situé à 300m de la gare, subira une profonde restructuration et s'étendra d'ici à 2020 sur 35552m², entre le giratoire du 1^{er}-Août, la rue du Simplon et le giratoire du Silo.

Le long des voies ferrées, deux bâtiments de 30m de haut seront dévolus au site principal romand des CFF. Quelque 1300 employés y prendront place. Le projet comprend également 200 appartements



de 2 à 5 pièces et des commerces répartis dans une quinzaine de nouveaux bâtiments. L'élément phare de ce quartier sera sans nul doute le Centre d'enseignement postobligatoire de l'Ouest lausannois, qui accueillera le premier gymnase du district en 2016. Le Silo pourrait également être rénové dans un deuxième temps pour accueillir des logements étudiants. *JoLL*